

## Déclaration de Bucarest

Les présidents de section de la Région Europe, réunis à Bucarest le 21 mai 2018 :

Après avoir débattu de la situation de l'usage du français dans les institutions internationales et en particulier européennes notamment dans le cadre du Brexit ;

*invitent* Etats membres de la Francophonie à relancer une nouvelle dynamique visant à promouvoir l'usage du français dans les institutions internationales ;

*les invitent* à évaluer la mise en œuvre pratique du Vade Mecum relatif à l'usage du français dans les organisations internationales adopté à Bucarest en 2006 ;

*invitent* les Etats membres de la Francophonie qui sont aussi membres de l'Union européenne à déterminer ensemble une stratégie en vue de promouvoir le français comme langue de travail au sein des instances européennes ;

*invitent* les représentants des autorités des Etats membres à privilégier l'usage du français dans les réunions internationales.